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GP-RÏM-1785/2024

Sorocaba, 26 de setembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento n° 1900/2024, de autoria do nobre vereador

Fábio Símoa Mendes do Camio Leite e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informar

sobre as estatísticas envolvendo os novos serviços de saúde pública propiciados pelas

motolâncias adquiridas recentemente, muito por conta de emenda impositiva destinada por este

vereador subscritor, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria da

Saúde:

l) Ativo.

1.1 e 1.1.1) Duas motos, denominadas Maíke l / 1113 e MaÍke 2/1114.

1.1.1.1) Até o presente momento, não houve discussões sobre aumento ou

troca de frota. Aguarda-se a liberação CNES para solicitação de Habilitação das Motolâncias e

subsequente aquisição de repasse financeiro do Ministério da Saúde.

1.1.2) No presente momento, há 5 profissionais, 2 enfermeiros e 3 técnicos de

enfermagem que fazem a cobertura das escalas diurnas, uma vez que, por força de Legislação, as

motos só rodam no período diurno.

1.1.2.1) A SÉS está em fase de adequação de recursos humanos em virtude da

especificidade do serviço, promovendo assim capacítação específica do SAMU e referente a

condução. As Portarias de norteiam e especificam os treinamentos mínimos necessários são as

Portaria 2048/2007 e Portaria 2971/2008.

1.1.3) Como é um serviço novo, conta-se com os dados do início do serviço

em 15/07 até 31/08, sendo que, neste período, houve um total de 80 atendimentos. Existe uma

média de 60 atendimentos mês» onde 50 tratam-se de casos clínicos e os outros 10 de casos

relacionados a traumas leves e graves.

1.1.3.1) Com o empenho das motos em ocorrências de clínicas e traumas, o

tempo resposta (tempo estimado desde o acionamento da equipe até a chegada no local) reduziu

em média 50%, principalmente nos horários de pico, onde o fluxo de veículos nas principais vias

é intenso. Ressalta-se ainda que, mediante situações rotineiras de hipoglicemia, as mikes, por

apresentarem um tempo resposta reduzido para o atendimento inicial, vêem demonstrando
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excelentes resultados, mitigando sequelas e corrigindo precocemente essas situações de

emergência.

2) Não há nada mais a esclarecer até o presente momento.

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,
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LEDAÜINIZ SILVA MACHADO
Secretária de Relações Institucionais e Metropolitanas

cumulativamente

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA-SP
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